

Du 10 au 21 juin 2015, Claude Roquier, Président de B'A'A accompagné de d' Étienne G. a effectué sa 10 ème mission à Galgouli. Comme chaque année un point complet de nos activités et de nos projets a été réalisé. Mais l'objectif prioritaire était de constater l'avancée du projet "Amélioration des conditions d'éducation au village de Galgouli.

La construction du 2ème bâtiment de deux classes (CE1 et CE2) est terminée.



Ce fut l'occasion de participer à l'inauguration de cette belle réalisation le dimanche 14 juin 2015 avec tous les invités officiels (Préfet, Inspecteur académique, Représentant du village, Parents d'élèves et bien sûr leurs enfants ...) le tout au son du balafon.

**A la prochaine rentrée scolaire d'Octobre la classe de CE1 sera ouverte ce qui permettra de partager en effectif la classe surchargée de l'école A.**

Claude Roquier a annoncé la décision de lancer dès maintenant la construction de latrines pour la rentrée 2015. Pour boucler le projet, la construction du 3ème bâtiment pour les classes de CM1 et CM2 sera lancée comme prévu en 2017.

Toutes les personnalités ont remercié chaleureusement B'A'A pour le respect de ses engagements, la rapidité des réalisations, consciente de l'apport indispensable pour l'éducation de tous les enfants.

L'équipe B'A'A